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ABSTRAKSI 

Putri, Fathia Nurul, 2024. Analisis Metafora Alam dalam Buku „Buch der Lieder: Die 

Heimkehr“ Karya Heinrich Heine. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. Bandung. 

 

Metafora banyak digunakan dalam karya sastra, khususnya dalam puisi. Metafora dalam 

puisi digunakan untuk menambah nilai estetika dan juga sebagai ekspresi untuk 

menuangkan perasaan dan pikiran melalui kata-kata kiasan. Penulis biasanya banyak 

terinspirasi oleh penggunaan metafora dari objek-objek alam sekitarnya sebagai alat 

untuk memperindah dan  menciptakan suasana yang sesuai dengan isi puisinya. Namun 

metafora alam ini seringkali menimbulkan berbagai macam perspektif dalam memahami 

makna isi keseluruhan puisi. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti makna metafora alam 

yang digunakan oleh Heinrich Heine dalam puisi-puisinya di “Buch der Lieder: Die 

Heimkehr”dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif analisis. Peneliti 

menganalisis jenis metafora alam yang digunakan Heine dengan mengacu pada teori 

model hierarki linguistik menurut Haley C, yaitu: metafora kosmos, metafora gerak 

(energi), metafora gravitasi (terestial), metafora hidup (flora), dan metafora hewan 

(fauna). Dalam 15 puisi “Buch der Lieder: Die Heimkehr”, dapat ditemukan 107 metafora 

alam. 24 diantaranya termasuk ke dalam metafora kosmos, 28 data ditemukan dalam 

metafora gerak (energi), 40 data dalam metafora gravitasi (energi), 5 data metafora dalam 

metafora hidup (flora), dan 10 data termasuk ke dalam metafora hewan (fauna). Melalui 

penelitian ini dapat ditemukan bahwa metafora yang digunakan Heine dalam karyanya 

seringkali digunakan untuk menggambarkan suatu keadaan, situasi, dan melambangkan 

perasaan Heine ketika menulis puisi tersebut. Hasil analisis ini tidak hanya memperdalam 

pemahaman pembaca akan karya-karya Heine, tetapi juga mengamati kemampuan penulis 

dalam menggunakan metafora alam untuk menciptakan suasana yang detail dan kompleks. 

Penelitian ini penting dalam pembelajaran sastra untuk menunjukkan bagaimana elemen 

alam dapat menyampaikan makna lebih dalam dan luas dalam puisi. 

 

Kata Kunci: Puisi, Buch der Lieder, Metafora alam, Makna 
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ABSTRACT 

Putri, Fathia Nurul, 2024. Analysis of Nature Metaphor in the book “Buch der Lieder: 

Die Heimkehr“ from Heinrich Heine. Undergraduate thessis under German Language 

Education Departement. Faculty of Language and Literature Education. Indonesia 

University of Education. Bandung. 

 

Metaphors are often used in literary works, especially in poetry. In poetry, metaphors add 

aesthetic value and serve as expressions to deliver feelings and thoughts through figurative 

language. Writers typically draw inspiration from natural objects around them to enhance 

and create an atmosphere that matches the poem's content. However, these nature 

metaphors often lead to various perspectives in understanding the poem's overall meaning. 

This study aims to analyze the meaning of nature metaphors used by Heinrich Heine in his 

poems in "Buch der Lieder: Die Heimkehr" using a descriptive qualitative method of 

analysis. The researcher examined the types of nature metaphors used by Heine by 

referring to the linguistic hierarchy model according to Haley C: position metaphors 

(cosmos), motion metaphors (energy), gravitation metaphors (terrestrial), life metaphors 

(flora), and animation metaphors (fauna). In the 15 poems of "Buch der Lieder: Die 

Heimkehr," 107 nature metaphors were identified: 24 belong to the position metaphor 

(cosmos), 28 to the motion metaphor (energy), 40 to the gravitation metaphor (terrestrial), 

5 to the life metaphor (flora), and 10 to the animation metaphor (fauna). This research 

reveals that Heine's metaphors often describe scenes, situations, and symbolize his feelings 

when writing the poems. The analysis results not only deepen the understanding of Heine's 

works but also highlight his ability to use nature metaphors to create a detailed and 

complex atmosphere. This research is crucial in literary studies as it demonstrates how 

nature elements can communicate deeper and wider meanings in poetry. 

 

Keywords: Poems, Buch der Lieder, Nature metaphors, Meaning 

 

  



 
 

ix 
Fathia Nurul Putri, 2024 
ANALYSE DER NATURMETAPHERN IM „BUCH DER LIEDER: DIE HEIMKEHR“ VON HEINRICH HEINE 
Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu  

KURZFASSUNG 

Putri, Fathia Nurul, 2024. Analyse der Naturmetaphern im „Buch der Lieder: Die 

Heimkehr“ von Heinrich Heine. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der 

Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität Indonesiens. 

Bandung. 

 

Metaphern sind in literarischen Werken, vor allem in Gedichten, häufig zu finden. Sie 

werden in der Poesie verwendet, um einen ästhetischen Aspekt zu betonen und um Gefühle 

und Gedanken durch figurative Worte auszudrücken. Dichter werden oft durch Metaphern 

aus der Natur inspiriert, um eine Atmosphäre zu erschaffen, die zum Thema eines Gedichtes 

passt. Naturmetaphern bieten jedoch unterschiedliche Perspektiven beim Verständnis der 

Bedeutung eines gesamten Gedichts. Diese Untersuchung konzentriert sich auf die 

Bedeutung von Naturmetaphern, die Heinrich Heine in seinen Gedichten in "Buch der 

Lieder: Die Heimkehr" verwendet, mit der Methode der deskriptiven qualitativen Analyse. 

Die Verfasserin analysierte die Arten von Naturmetaphern nach der Theorie des 

linguistischen Hierarchiemodells nach Haley C.: Metapher der Position (Kosmos), 

Metapher der Bewegung (Energie), Metapher der Gravitation (terrestrisch), Metapher des 

Lebens und Metapher der Animation. In den 15 Gedichten von "Buch der Lieder: Die 

Heimkehr" werden 107 Naturmetaphern gefunden: 24 davon gehören zur Metapher der 

Position, 28 zur Metapher der Bewegung (Energie), 40 zur Metapher der Gravitation 

(terrestrisch), 5 zur Metapher des Lebens und 10 zur Metapher der Animation. Diese 

Untersuchung zeigte, dass die Metaphern, die Heine in seinen Werken benutzt, oft dazu 

dienen, eine Szene oder Situation zu beschreiben und Heines Gefühle beim Schreiben 

seiner Gedichte zu symbolisieren. Die Ergebnisse vertiefen das Verständnis von Heines 

Werken und zeigen seine Fähigkeit, Naturmetaphern zu verwenden, um eine detaillierte 

und komplexe Atmosphäre zu schaffen. Diese Analyse ist wichtig für die 

Literaturwissenschaft, da sie zeigt, wie Naturelemente tiefere und umfassendere 

Bedeutungen in Gedichten vermitteln können. 

 

Schlüsselwörter: Gedichte, Buch der Lieder, Naturmetapher, Bedeutung 
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